

Parlamentario tuvo que defenderse en la comisión de Ética por decirles maricones a los gays

# Diputado Estay: "Los homosexuales han resultado ser los más intolerantes"



Estay dice que investigó páginas gays para fundar sus juicios.

CARA A CARA FALLIDO

**Rolando Jiménez: "Me vio y salió arrancando"**

Quien se quedó con las ganas de enfrentar cara a cara a Enrique Estay fue el presidente del Movilh, Rolando Jiménez. Pese a que lo esperó por más de una hora en la puerta de la Cámara, el parlamentario lo evitó por una salida lateral.

"Esto, lo único que demuestra es la calidad moral del diputado. Me vio y salió arrancando", aseguró el activista, quien ya adelantó que insistirá en reunirse con Estay para que conozca el Movilh. "Yo creo que tiene un grave problema de educación en este tema, por lo que estudiaremos la posibilidad de invitarlo a alguno de nuestros grupos de trabajo. Esa sí que sería una prueba fehaciente de que no es homofóbico", finalizó.

JORGE NÚÑEZ

**V**alparaíso.- "Me encantaría que me explicaran por qué el término maricón, el mismo que los homosexuales usan para identificar sus redes sociales, es bueno cuando lo usan ellos y malo cuando lo uso yo".

Esa fue la principal línea de defensa del diputado Enrique Estay, quien ayer tuvo que comparecer ante la Comisión de Ética de la Cámara, luego de que el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) lo acusara de homofóbico, al referirse a ellos como "maricones" en su cuenta en Facebook.

**-¿Está arrepentido?**

-No, porque he dicho hasta el cansancio que jamás fue mi intención que alguien se sintiera ofendido. Menos cuando los mismos que me censuran

El hombre quiere hacer las paces. "Estoy dispuesto a participar en cualquiera de sus foros, siempre y cuando no se convierta en una revancha", asegura.

por usar la palabra maricón, usan y abusan de ella.

**-¿Será tan así?**

-Me preocupé de ingresar a la página de Internet del Movilh, y con gran sorpresa pude comprobar que uno de sus enlaces más importantes es mariconeschile.cl, un sitio que cuenta con Facebook, Twitter, salas de chat, blog, y hasta un foro. Lo que me hace pensar que los que participan de esta red no se deben sentir tan ofendidos.

**-¿Se dedicó a investigar?**

-Pero claro. Por un amigo me informé de que la comunidad homosexual española está en una campaña de

reivindicación del término maricón, pues gay es un eufemismo inglés que no los representa.

**-¿Cree que los gays le están poniendo mucho?**

-Pero obvio, porque hablé de maricones en el contexto de una crítica política. Sólo quise resaltar cuáles deben ser las prioridades de mi Gobierno. Además sólo ejercí mi derecho a la libre expresión.

**-¿Tiene claro que al ser una condición genética alguno de sus hijos podría ser homosexual?**

-Entiendo perfectamente que nadie está libre de esto. Si algo me

pasara, no dudaría en acogerlo con todo el amor del mundo. Igual que al resto. ¡Si hablamos de un hijo!

**-¿Tiene amigos homosexuales?**

-No, no tengo amigos homosexuales, pero he trabajado con muchas personas de esta condición en mis campañas. Si ellos hablaran, dirían que jamás los he discriminado.

**-¿Estaría dispuesto a educarse en el tema y participar en los foros del Movilh?**

-Como parlamentario estoy dispuesto a participar en cualquiera de sus foros, siempre y cuando no se convierta en una revancha.

**-¿Siente miedo a represalias?**

-Para nada. Pero sí tengo que decir que he recibido cientos de insultos y descalificaciones de grueso calibre. Eso me ha comprobado que los homosexuales han resultado ser los más intolerantes.